



New Era es la gorra y uniforme oficial On-Field de la Liga Mexicana de Softbol

- *Las piezas combinan colores clásicos de las 6 novenas que disputarán el torneo inaugural de la liga, con tonos tendencia para llegar a mercados más allá del deportivo.*
- *Los uniformes de las jugadoras tienen un fit especialmente diseñado para la comodidad y el performance en sus movimientos, distinto al del fanwear que pronto saldrá a la venta.*

Ciudad de México, 23 de enero de 2024. [New Era](#) producirá los **uniformes y las gorras oficiales de juego** que lucirán todas las jugadoras pioneras de la **Liga Mexicana de Softbol (LMS)**, quienes ya disputan encuentros de preparación previo al inicio del nuevo torneo de “pelota caliente” 100% protagonizado por mujeres en el país, cuya temporada regular arrancará el 25 de enero y concluirá con la **“Serie de la Reina”**, a partir del próximo 12 de marzo.

Con el objetivo de impulsar el deporte profesional femenino, aportando lo mejor en materiales y propuesta creativa de prendas **listas para ser usadas más allá del diamante**, la marca líder en *headwear* fue la encargada de diseñar y producir el *look* que durante al menos en 24 partidos (12 como locales y 12 en calidad de visitantes) portará cada uno de los 6 equipos del certamen:

- Diablos Rojos del México.
- Sultanes de Monterrey.
- Charros de Jalisco.
- Bravas de León.
- Olmecas de Tabasco.
- El Águila de Veracruz.

Una **primera exposición de los uniformes ante medios de comunicación**, ocurrió este lunes 22 de enero del 2024, con la presencia de directivos de la LMS, mánagers y jugadoras. En cuanto a **jerseys**, la colección “New Era x LMS” consta de dos versiones: **una blanca** con detalles en los tonos tradicionales de cada franquicia, para lucir de locales; y **otra en colores bastante frescos**, similares a las ediciones alternativas que usaron algunos equipos de la LMB en 2023, para la vestimenta de visitante.

Mientras que las **gorras**, finamente bordadas bajo la **silueta 9FORTY Snapback** de New Era (famosas por su toque clásico y colegial con broche de plástico), muestran un equilibrio perfecto entre la esencia de cada equipo y **tonos tendencia en el mundo de la moda con el logo de la LMS en la parte posterior**, buscando que se conviertan en parte del *outfit* cotidiano de las y los amantes del softbol.

De acuerdo con **Daniela Leal, Sports Development Manager de New Era México** y actual *shortstop* de la novena veracruzana, quien juega softbol desde los 7 años: *“La creación de los uniformes en un corte súper fit, para que lo puedan jugar todas las peloteras sin ningún problema, fue un proceso en el que la marca recibió y atendió los comentarios de quienes saltamos al campo. Para la elaboración tanto de los jerseys como de los pantalones, fue muy importante el feedback de las jugadoras, que se dió de forma natural como parte de la alianza de la LMB y LMS con la marca”*.

Refrendando su compromiso con el deporte nacional, los nuevos uniformes son la apuesta de New Era por impulsar y visibilizar al naciente torneo, **celebrando el talento de las peloteras** tanto locales como llegadas de otros países, quienes protagonizarán apasionados encuentros usando una bola de 12 pulgadas de diámetro con un peso de 6 onzas, como dictan las reglas del softbol.



Este hito, se da 4 meses después de que la Liga Mexicana de Béisbol (LMB), miembro asociado de la Confederación Mundial de Béisbol y Sóftbol (WBSC, por sus siglas en inglés), y la Federación Mexicana de Softbol (FMS), anunciaran formalmente la creación de la LMS como **el primer circuito profesional de softbol femenino en México**, conformado actualmente por **más de 120 peloteras** repartidas en las 6 organizaciones pioneras, con el propósito de que se sumen más año con año de manera estratégica.

Encuentra próximamente tu **gorra o jersey oficiales de la Liga Mexicana de Softbol**, en newera.mx, New Era Stores y con distribuidores autorizados.

Acerca de New Era

New Era Cap Co. Inc. es una marca internacional de moda con herencia deportiva, con más de 100 años de experiencia haciendo gorras. La compañía fue fundada en Buffalo, Nueva York, en 1920 y hoy cuenta con operaciones alrededor del mundo. Es mejor conocida por ser la gorra oficial de los equipos de Ligas Mayores de Beisbol (MLB), NFL y NBA.

Las gorras New Era son utilizadas como un símbolo de expresión personal por atletas, artistas y gente relevante alrededor del mundo. New Era impulsa a las personas a mostrar su personalidad a través de sus productos.

Para mayor información, visita www.newera.mx y el blog www.newera.mx/blog.